

## Tebar Cinta Kasih Antar Sesama, Kapolresta Magelang Laksanakan Bakti Kesehatan di Mertoyudan

Agung widodo - [MAGELANG.NEWS.PAPER.CO.ID](http://MAGELANG.NEWS.PAPER.CO.ID)

Sep 9, 2024 - 21:35



Foto: Polresta Magelang Kombes Mustofa S.I.K, M.H Melaksanakan Kegiatan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan Dengan Memberikan Bantuan Kursi Roda Ke Warga Dusun Desa Glagah, Desa Banjarnegoro, Kecamatan Mertoyudan, Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Senin (09/09/2024).

MAGELANG- Polresta Magelang Polda Jawa Tengah kembali melaksanakan

kegiatan bakti sosial dan bakti kesehatan dengan memberikan bantuan kursi roda untuk penyandang disabilitas.

Kali ini kursi roda yang ke-14 diberikan kepada Maulida (20) dan Maulidayana (22) warga Dusun Desa Glagah, Desa Banjarnegoro, Kecamatan Mertoyudan, Kabupaten Magelang Jawa Tengah, Senin (09/09/2024).

Kegiatan bakti sosial dan bakti kesehatan itu dipimpin oleh Kapolresta Magelang Polda Jateng Kombes Mustofa S.I.K, M.H didampingi Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Kota Magelang Ny.Yanti Mustofa, turut dalam rombongan kegiatan Kasidokkes Iptu Dwi Haryanto, A.Mk dan Kapolsek Mertoyudan AKP Winadi.

Selain memberikan bantuan kursi roda, Polresta Magelang juga memberikan bantuan sosial berupa paket sembako yang diserahkan langsung oleh Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H dan Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Kota Magelang.

Usai memberikan bantuan kursi roda, Kapolresta Magelang menjelaskan bahwa Maulida dan Maulidayana adalah kakak beradik. Keduanya menderita kelumpuhan sejak usia 10 tahun.

"Karena baru memiliki satu unit kursi roda di rumah ini, kami bantu 1 unit kursi roda. Sehingga mereka akan terbantu dalam aktivitasnya di rumah. Atau memudahkan mereka saat konrol di faskes terdekat," ujar Kombes Pol Mustofa.

Bapak M Mochlasin selaku orang tua Maulida dan Maulidayana menyampaikan ucapan terima kasih atas bantuan yang diberikan oleh Kapolresta Magelang.

"Terima kasih bapak Kapolresta Magelang atas bantuan yang diberikan semoga bermanfaat. Dan semoga bapak Kapolresta Magelang selalu diberikan kesehatan serta rejeki berlimpah." ucap bapak Mochlasin.(Humas)